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дЕп\rгАт
СОБРДНИЯ ДЕПУТДТОВ СНЕЖИНСКОГО ГОРОДСКО[О ОКРУГД

456770, г. Снежинск Челябинской области, ул. Свердлова,24, а/я 476. Код 351-46, тел./факС 9,24-74

от 30,03.202З годаJ\Ъ 87 Председателю комиссии по бюджету
и экономике Сгсд

Баржаку Р.В.

уважаемый Роман Васильевич!
Прошу, вкJIючить в повестку ближайшего заседаниlI комиссии по бюджеry и экоцомике

СГСД обсуждени9 подготовленного мной обращения к Президенту РФ и ПравительствУ
РФ о создании Фонда оказанIluI бесплатной медицинской помощи детям нуждаюЩиМСЯ В

дорогостоящем (свыше 100 тысяч рублеЙ) лечении.
Изначально данное предложение было мной наIIравлено за J\b70 от 15.05.2022 ГОДа

председателю СГС! (копия в Приложении 1), далее было рассмотрено на засеДании

социчlJIьной комиссии СГС,Щ (копия выписки Ns02-07/19 от 20.01.23г в Приложении2), НО

логического завершениJI не получило, хотя сама идея подобного обращениrI получиЛа

поддержку присутствующих на том заседании депутатов (я естесТВенНО На НеМ

присутствовtlJI и помню, как проходило обсуждение). Однако, на этом все и остановилОсЬ,

так как повторно Botlpoc на обсуждение не выносиJIся, комиссиlI тихо соскочила с этого
вопроса. ,Щело в том, что Кузьмин А.С., которому было пору{ено Qогласовать вопрос: не

факта появления подобного обращения, так как, СГСД наделено правом ВыхОДа С

законодательными инициатива и обращениями, без согласованиJI и разрешений со

стороны других органов власти и тем более ЦМСЧ-15, а правильностью предлоЖеНИlI

осущестВлениrI данной помощи череЗ специально образуемый ФонДо То есть полученIдI

от I-{МСЧ-15 консультации по мехапизму оказаниJI tIомощи детям на дорогостоящее
лечеЕие, не более того. В итоге, в рzlзговоре с Кузьминым А.с., я получиJI ответ от него,

что руководство цмсч_15, считает бесполезными подобные обращения, так как
((медицинскtш мафшI) все держит под контролем (это моя формулировка, может грубая,

но обобщающе понятная) и самое главное, что Mo}UI больше всего порtLзило, что по их
мнениЮ - проблеМ с дорогоСтоящиМ лечениеМ у граждан нашей страны (включая детей) -

нЕт!! !. ЕслИ медикИ так считают, то я лиtIно от этого зiU{влениlI в шоке! Поэтому, про,шу,

деtryтатов встать на сторону детей - приIuIть данное обращение и направить его нашим
коллегам депутатам органов аамоуправления Челябинской области для окiшанрul

поддержки и усилениlI нашей позиции шо данному вопросу.

Приложения: 1. КопиЯ обращения (письмо Ns70 от |5.05.2022г) - 1 лист, 1 экз, только в адрес;

2. Кошия выписки из Протокола заседаЕия комиссии по социальным вопросtlN{ Nsб от 20.06.2022t.

-1лист,lэкз.

С.Г.Туровцев
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